

ABSTRAKSI

Tata Ariasinta, nomor induk mahasiswa 152200084, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh *Environmental, Social, And Governance (ESG) Disclosure* Dan *Intellectual Capital* Terhadap *Firm Value* Dengan *Firm Size* Sebagai Variabel Moderasi (Studi Kasus Pada Perusahaan Indeks LQ45 Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018 – 2022)”. Dosen Pembimbing, yaitu Dr. Didik Indarwanta, S.Sos., M.AB.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Environmental, Social, and Governance (ESG) Disclosure* dan *Intellectual Capital* terhadap *Firm Value* dengan *Firm Size* sebagai variabel moderasi pada perusahaan yang tergabung dalam indeks LQ45 tahun 2018-2022. Tipe penelitian ini yaitu asosiatif kausalitas dengan pendekatan kuantitatif menggunakan data sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi yang diunduh dari website BEI atau website resmi perusahaan. Teknik sampling yang digunakan adalah *purposive sampling* dengan sampel sebanyak 14 perusahaan dan 70 data observasi dalam waktu periode 5 tahun. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah statistik deskriptif dan analisis SEM PLS dengan aplikasi Warp PLS 7.0. Lebih lanjut, penelitian ini menggunakan Standar GRI sebagai dasar pengukuran pengungkapan ESG.

Hasil uji hipotesis penelitian menunjukkan bahwa *Environmental, Social, and Governance (ESG) Disclosure* yang diproksikan dengan *ESG score* berpengaruh negatif signifikan terhadap *firm value*. *Intellectual Capital* yang diproksikan dengan VAICTM berpengaruh positif signifikan terhadap *firm value*. *Firm Size* mampu memoderasi secara signifikan hubungan *ESG Disclosure* terhadap *firm value*. Dan *Firm Size* mampu memoderasi secara signifikan hubungan *Intellectual Capital* terhadap *firm value*.

Saran Penulis dari hasil penelitian ini untuk perusahaan yaitu perusahaan Indonesia diharapkan meningkatkan urgensi dalam memerhatikan aspek ESG dalam operasional bisnis serta melakukan pengungkapan ESG karena perusahaan belum melakukan pengungkapan dengan baik. Hal tersebut penting agar dapat menjadi daya tarik investor dan para *stakeholder* untuk mencapai tujuan jangka panjang. Selain itu perusahaan diharapkan dapat menjaga, meningkatkan, serta mengelola *intellectual capital* yang dimiliki secara efektif dan efisien agar dapat meningkatkan *firm value*.

Kata Kunci : *ESG Disclosure, Intellectual Capital, Firm Value, dan Firm Size.*